

Liebe Mitglieder,

nun ist es endgültig so weit. Seit Sonntag, den 19. November 2017 ist unsere Golfanlage geschlossen.

Stefan Hauser konnte am Samstag bei schönem Wetter mit Sonnenschein und nicht gefrorenen Boden die letzten Arbeiten auf unserem Golfplatz rechtzeitig erledigen. In der Nacht von Samstag auf Sonntag begann es dann zu schneien und es hörte den ganzen Tag nicht mehr auf. Aufgrund der kalten Temperaturen ist der Schnee nun auch liegen geblieben. Es sind zwar nur ca. 5 cm aber die ganze Golfanlage ist schneeweiß. Damit hat nun der Winter Einzug gehalten und wir werden den Platz im nächsten Frühjahr wieder öffnen.

Wir wünschen Euch gemütliche Tage, einen schönen Winter und freuen uns schon jetzt darauf viele von Euch am 01. Jänner 2018 bei unserem Neujahres-Angolfen wiederzusehen.

Wie gewohnt sind wir auch in den Wintermonaten entweder per E-Mail oder telefonisch erreichbar. Solltet Ihr die Mailbox erreichen bitten wir Euch uns eine kurze Nachricht zu hinterlassen.

Bis zum nächsten Newsletter verbleiben wir mit den besten Grüßen aus dem verschneiten Kössen
Lisa und Stefan